

1月19日に3・4課合同で症例検討会を行いました。

### 第1部

参加者を2つのグループに分け、患者症例についてプロブレムリストを作成し、SGDで検討を行いました。今回は、症例を見ていく上での高血圧ガイドラインの活用法を学びました。ガイドラインを知ることによって、高血圧治療の基準が理解でき、投薬の際患者様に何を伝え、何を聞きとれば良いかがわかりやすくなりました。また、同僚・先輩薬剤師の意見や考えを聞いたことで、自分の視野が広がり、今後の投薬にも役立つと感じました。

### 第2部

参加者を2人1組に分け、薬剤師・患者役になりロールプレイを行い、プライマリ・ケアの考えを学びました。自分が患者になり投薬を受けることで、自分がしている説明や質問がどのように患者さんに受け取られるのかが少しわかったように思います。改めて、患者さんとの接し方を考えさせられる経験ができ、有意義な時間となりました。

### 第3部

各店舗での良い取り組みや、患者さんから褒めていただいたことなどをお互いに発表していきました。他店舗の良い点を知っていくことで、自店舗をさらに良くしていけるようになり、お互いが高めあっているような関係づくりができたと思います。

(今市店 有村知穂)